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Господин Председатель, 

Российская делегация разделяет Ваш настрой в пользу скорейшего запуска 

коллективных усилий по реализации решений сентябрьского Саммита ООН и в 

основном поддерживает идеи, высказанные в Вашем письме от 30 сентября с.г. 

Исходим из того, что обсуждение ключевых элементов дальнейших 

реформенных шагов должно строиться в формате межгосударственных переговоров 

на справедливой, транспарентной и инклюзивной основе.  

По всем ключевым вопросам реформы и укрепления ООН важно обеспечить 

достижение максимально широкого согласия, а в идеале – консенсуса. 

Разделяем мнение о том, что одним из ближайших приоритетов  является 

согласование конкретных параметров будущей Комиссии по миростроительству. 

Надо стремиться к тому, чтобы Комиссия смогла начать свою деятельность 1 января 

2006 г., как это предусмотрено решениями Саммита-2005. 

Рассчитываем на коллективные усилия с целью выхода в ходе 60-й сессии на 

согласованные решения в области разоружения и нераспространения ОМУ, в 

частности в рамках Первого комитета Генассамблеи.  

Считаем важным на данном этапе не растерять позитивную динамику на 

антитеррористическом треке. Настало время окончательно преодолеть политические 

разногласия по проекту Всеобъемлющей конвенции о международном терроризме, 

поскольку именно они, а не проблемы юридического свойства, по нашему 

убеждению, препятствуют согласованию этого важнейшего международно-правового 

документа. 

Итоговый документ заложил прочную основу для укрепления политического 

значения, роли и эффективности ЭКОСОС при должном учете его прерогатив и без 

пересмотра формата и рабочих методов Совета.  

Мы выступаем за принятие энергичных мер по реформе правозащитного 

сектора ООН, которые пользовались бы максимально широкой поддержкой, и 

создание Совета по правам человека. Однако продолжение работы по этому вопросу 
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в том формате, в котором она осуществлялась на предшествовавшем Саммиту этапе, 

вряд ли будет результативным.  

Мы исходим из необходимости проведения всеобъемлющих 

межправительственных консультаций по вопросу о трансформации КПЧ в Совет. В 

этом контексте напоминаем о нашем предложении учредить Рабочую группу 

открытого состава для согласования в ходе 60-й сессии Генассамблеи всего комплекса 

вопросов, связанных с работой будущего правозащитного органа. Все это российская 

делегация отразила в  процедурном проекте резолюции, который 30 сентября был 

передан Председателю Генассамблеи и распространен среди основных групп 

государств. 

Наша инициатива продиктована стремлением учредить такой основной 

правозащитный орган ООН, который отвечал бы критериям представительности, 

универсальности и эффективности.  

Мы придаем исключительное значение совершенствованию управления в 

Организации. Ожидаем от Генсекретаря конкретных предложений по созданию 

четкой и работоспособной системы обеспечения отчетности и ответственности 

Секретариата для того, чтобы государства-члены имели возможность их 

своевременно рассмотреть в соответствии с установленными в Генассамблее 

процедурами. 

Одним словом, впереди масштабная работа по укреплению и повышению 

дееспособности всемирной Организации. Совместными усилиями мы справимся с 

этой сложной задачей. 

Благодарю за внимание. 

 


